

EL MUNDO

MIÉRCOLES 26 DE SEPTIEMBRE DE 2007
Año XIX. Número: 6.492

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 euro. Con Fórmula 1: 7,95 € más

FÚTBOL / El Congreso reconoce al Levante como ganador de la 'Copa de la España Libre' de 1937 / 54

Zapatero se venga de Madrid y castiga a las autonomías con menos diputados

Las inversiones se congelan en la Comunidad madrileña y el Gobierno de Aguirre achaca este «cero patatero, Zapatero» al último revés electoral del PSOE

CARLOS SEGOVIA
MADRID.- Estalló el sudoku. El Gobierno presentó ayer un reparto de inversiones entre comunidades autónomas en las que José Luis Ro-

Mientras en Cataluña suben en 2008 un 36%, en La Rioja, Murcia, Cantabria, Asturias, Extremadura y Castilla-La Mancha lo hacen muy por debajo de la media

dríguez Zapatero congela las inversiones en Madrid y maltrata a las comunidades con menos votantes y escaños a repartir. En contraste, incrementa las de las comu-

Por primera vez en el Presupuesto, la Generalitat de Montilla, y sólo ella, recibirá un cheque en blanco de 722 millones, de los que podrá disponer discrecionalmente

dad de Madrid, con apenas un 0,07% de incremento, frente al 36% de Cataluña y el 17,79% de la media nacional. Sigue en **página 8**
Editorial en **página 3**

Sarkozy ante la ONU: «Un Irán nuclear nos llevará a la guerra»

CARLOS FRESNEDA
Corresponsal

NUEVA YORK.- El presidente francés, Nicolas Sarkozy, entró ayer pisando fuerte en su estreno ante la 62ª Asamblea General de Naciones Unidas, y advirtió de que un Irán con armas nucleares constituiría «un riesgo inaceptable para la estabilidad de Oriente Próximo y del mundo».

Sigue en **página 28**
Editorial en **página 3**



KIKE PARA

El Príncipe recibe de madrugada a los caídos en Afganistán

Los féretros de los dos soldados muertos el lunes en Afganistán, Germán Pérez Burgos y Stanley Mera Vera, y tres militares heridos por el mismo artefacto llegaron hoy, a las 2.37, a la base de Torrejón. El Príncipe, la vicepresi-

dentá De la Vega y el ministro Alonso homenajearon a los caídos, saludaron a sus familiares y asistieron al responso a pie de pista. Hoy, a las 11.30 horas, se celebrará el funeral, al que acudirán los Reyes y Zapatero. **Página 17**

La Casa Real considera que los ataques al Rey van contra 'la unidad de España'

Encuadra la quema de sus imágenes en la escalada contra la Constitución

MARISA CRUZ
MADRID.- La Casa del Rey contempla con preocupación los incidentes protagonizados por grupos de jóvenes independentistas catalanes que, desde el pasado día 13, han expresado, en al menos tres ocasiones, su rechazo a la monarquía quemando retratos de los Reyes. Sin

embargo, en la Zarzuela no se interpretan estas manifestaciones como una afrenta directa contra la persona de Don Juan Carlos, sino más bien

como un «ataque a la unidad de España y a la Constitución».

En medios próximos al Monarca se recuerda que el Rey es el «símbolo de la unidad y la permanencia del Estado», como recoge el artículo 56 de la Constitución aprobada por las Cortes Generales y por el pueblo español. Sigue en **página 10**

TV3 y Catalunya Ràdio prescinden de sus últimos colaboradores en castellano

Cristina Peri Rossi, víctima final de la consigna de ERC aprobada por el PSC / **Página 20**

El Congreso de EEUU declara «terroristas» a los Guardianes de la Revolución iraní

NUEVA YORK.- Estados Unidos dio ayer un paso más en su creciente política de acoso a Irán, al votar por amplia mayoría la Cámara de Representantes que el Departamento de Estado incluya a los Guardianes de la Revolución [fuerza de élite del régimen de Teherán] en su lista mundial de organizaciones terroristas. **Página 28**

OTRAS NOTICIAS

Maragall dice que Zapatero le exigió su dimisión a cambio de aprobar el Estatuto catalán **Página 20**

Una pareja española aporta como prueba una fotografía hecha en Marruecos de una niña que podría ser 'Maddie' **Página 36**

CEF.- Presente y futuro de las pensiones

El CEF, con motivo de su 30 ANIVERSARIO, invita a sus antiguos alumnos, amigos y personas interesadas a una Jornada sobre «El presente y el futuro de las pensiones en España».

- Ponentes: **1.ª parte:** Altos cargos de los Ministerios de Trabajo y Economía y Hacienda. **2.ª parte:** Portavoces de los grupos parlamentarios PSOE y PP en el Pacto de Toledo.
- 3 de octubre de 2007 en el Palacio de Congresos de Madrid.
- Programa y confirmación de asistencia en: www.cef.es/pensiones.html

Viriato, 52 • Ponzano, 15 • 28010 MADRID
www.cef.es • 902 932 180 • info@cef.es